

ga de 25 años que, por esta razón, experimentaba sensaciones más agudas que la mayoría de los pasajeros. "Es maravilloso" comentaba mientras leía las instrucciones sobre el aeropuerto, en una tarjeta impresa en braille.

La Nordair manifiesta que es la primera línea aérea canadiense que proporciona información de seguridad en vuelo en braille y está instruyendo a su personal sobre los problemas de los minusválidos visuales.

Ofrecido ahora en el viaje a Toronto-Montreal, la Nordair trata de ampliar el servicio en braille a vuelos a Winnipeg y Thunder Bay, Ontario, a finales de este año.

---

### Cousteau encuentra lago de agua salada

El explorador submarino Jacques Cousteau ha descubierto un singular lago salado de aguas heladas debajo del río Saguenay en Quebec.

El capitán Cousteau que exploraba el río como parte de una película que está realizando sobre el río San Lorenzo, en colaboración con la Dirección General de Cinematografía de Canadá, manifiesta que había encontrado un pequeño océano Ártico debajo de un río".

Estaba acompañado de su hijo Jean Michel Cousteau que explicó que el Saguenay es muy profundo - 180 metros - pero solamente la capa superior de 12 a 15 metros está compuesta de agua dulce que descarga en el San Lorenzo. Debajo se encuentra el frío lago salado con su propio ambiente, mantenido en su lugar por una "presa geológica".

El Saguenay es un fiordo bordeado por cada lado por farallones espectaculares y Jean Michel Cousteau dijo que para llegar al lago, tuvo que deslizarse por la cara del farallón en un platillo de suersión.

Deslizándose por el agua dulce del Saguenay era como marchar en una solución de coca-cola y después chocolate. La visibilidad era de un metro y la temperatura del agua variaba entre 10 y 15 grados celsius.

Entonces de repente, aumentó la visibilidad de 8 a 10 metros y la temperatura

del agua descendió a 1 grado celsius. El agua estaba muy clara y sobrecargada de nutrientes. Vimos camarones grandes y pequeños y bacalao que se ocultaban debajo de las rocas.

El capitán Cousteau manifestó que quedó impresionado por la riqueza de la vida marítima encontrada en el San Lorenzo y el golfo. Tanto él como su tripulación comenzaron este verano el proyecto con una visita a la Isla Sable, Halifax y Terranova.

Manifestó que los pescadores de Terranova han encontrado ballenas capturadas en sus redes, ya que colocaban éstas mucho más afuera que lo utilizaban antes. Las ballenas no han aprendido todavía a evitar las redes pero un día aprenderán.

Informó que la tripulación de su embarcación, el Calypso, liberó una ballena enganchada en una red de pesca, que agredida jugó durante un rato con los miembros de la tripulación, antes de marcharse e incluso permitió a una persona que la cabalgase durante veinte minutos y limpiarse su espiráculo.

---

### Charlotte Whitton - Primera Alcalde de Canadá

Charlotte Whitton, la primera alcaldesa de una ciudad canadiense, era bien conocida por su actitud enérgica en muchos asuntos y su preocupación por los problemas de la juventud, la vejez y los desaventajados.

Cinco años después de su muerte, la división de manuscritos de los Archivos Nacionales organizó los documentos de la Srta. Whitton. La colección incluye correspondencia, informes, manuscritos e impresos relacionados con la carrera de trabajadora social, escritora y político municipal de la Srta. Whitton.

Los documentos contienen importante material sobre el temprano desarrollo de la beneficencia infantil y familiar, así como la profesionalización del trabajo durante los decenios 1920 y 1930.

La colección incluye también material sobre mujeres, gobierno municipal y la historia del Valle de Ottawa.